



---

## **D. Miguel Troncoso, primer abogado español en la junta de gobierno del Colegio de Bruselas**

El abogado de Gómez-Acebo & Pombo Miguel Troncoso ha sido elegido miembro de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Bruselas.

Troncoso accede al cargo tras las elecciones que tuvieron lugar el pasado lunes 21 de junio. El letrado, también adscrito al Colegio de Abogados de Pamplona, se convierte así en el primer español que accede a la Junta de Gobierno de esta entidad, en la que 431 abogados de diferentes nacionalidades europeas comparten su labor diaria con más de 4.000 letrados belgas de la división francófona del Colegio.

...